命えき道

第47号【平成27年2月1日発行】 苗木事務所

中津川市苗木2084番地 TEL:66-1301 FAX:77-0001



平成 27年中津川市成人式が、1月11日(日)東美濃ふれあいセンターにおいて開催され、中津川市全体 (市内在住者、および出身者)では873名(男性426名、女性447名)が、そのうち苗木地区は69名(男 性31名、女性38名)が新成人として大人の仲間入りをされました。

今年の成人式は、各地区の新成人の代表者による実行委員会が式典を企画し、『扉』~Let's open a new future~をテーマに開催され総合司会などの進行も自分たちが行う手作りの成人式として行われました。

式典では市内の各出身中学校から代表として選出された方々(苗木地区代表は花田未来さん)が壇上にあ がり、これまでの思い出や今後の夢などを語ってくれました。

華やかに着飾って会場に集まった新成人たちは、久しぶりに会った友人と近況を報告しあうなど、懐かし みながら話に花を咲かせていました。

市・県民税申告について 🎺



地区	受付日	受付時間及び対象地区	- 会場
		午前(9:00~12:00) • 午後(13:00~16:00)	
苗木	2月25日(水)	上並松区・下並松区・狩宿区・サニータウン区・三郷区・津戸区	苗木公民館
		八幡区・井汲区・日比野区・苗木雇用促進区・大牧区	1 — 1
	2月26日(木)	室屋区・背戸川区・本町区・新谷区・山の田区・上地区・瀬戸区	学習室



2015年 2月 行事予定

2				
□・曜日		行事など		
1		保·小·中合同資源回収		
4	水	乳幼児なんでも相談 10:00~		
20	金	区長会		
24	火	中学校体育館抽選会 19:30~		
25	水	「市·県民税申告」受付 9:00~		

※ 行事等は変更になる場合がありますのでご注意ください



手洗い・うがい・マスク着用

インフルエンザやノロウィルスの流行のピークは 1~2 月といわれています。かからない、うつさないためにも、 外出後の手洗い・うがいの励行やマスク着用など、日 常生活でできる予防を心がけましょう。

≪ごみ収集日≫

燃えるごみ 毎週 (月)・(木) 2月25日(水) 燃えないごみ 資源・硬質・有害ごみ 2月20日(金) 大型ごみ 2月 9日(月)

※大型ごみは事前に申込みが必要です

≪苗木の人□≫ 平成26年12月末日現在 人 口 6,330名 世帯数 2,240世帯 (男 3,078名 女 3,252名)

二 苗木中学校 二

昨年12月、中津川市から「東日本大震災の地へ物資支援の協 力のお願い」がありました。2年生の人たちが使い捨てカイロに 激励のメッセージをつけて届けていただいたところ、届け先から 感謝のお手紙が届きました。「苗木中学校の皆様 こんにちわ。 先日は、この仮設住宅に住んでる私共へお心のこもった温かい力 イロを届けていただき、本当にありがとうございました。まして やお元気な中学生の皆様からの賜り物はなおさらのこと、この8

7歳の私にはとてもとてもありがたい、 いただきものです。(中略)若い方々の 未来に幸多かれとお祈りしています。」 写真は、防災市民会議の方々が石巻に 物資を届けてくださった時のものです。 活動を通し多くのことを学びました。



二 苗木保育園 二

12月25日に『秋葉会』の皆様のご協力をいただいて、保育 園の園庭に立派な門松が立ちました。門松を作ってくださる様子 を全園児 77 名が真剣に見る中、「この赤い実の南天は、悪いこと が起きないように願いを込めて飾るんやよ」など、松や竹などに ついても、そのいわれをわかりやすく話してくださいました。新 しい年を迎えるにあたっての日本古来の伝統をしっかり子どもた ちに伝承して下さる姿に感謝いたします。

立派な門松と共に、 2015年の新し い年を迎えて"子 どもたちの健やか な成長"を願いた いと思います。



センター建

工事は10月24日の起工式から始まりました。 地盤補強 (ラップルコンクリート)、基礎のコンクリート

打設を経て、脱型・埋め 戻し工事を進めています。

2月中旬には鉄骨の建 方が出来るように進めて います。



12月18日(木) 苗木公民館研修室にて滋賀県立大学 人間文化学部 中井 均教授を講師に迎え「苗木城の魅力を 語る」をテーマに中津川市民大学講座が開催されました。 当日は、前日の雪で道路状況が悪い中、100 名以上の受 講者があり、大盛況のうちに終わりました。



= 苗木小学校 =

苗木小学校 3 年生が 6 月に種をまいた大豆が大きく成長し、 12 月に収穫を行いました。子どもたちは、たくさん実った大豆 に歓声をあげながら、茎からさやを摘み取っていきました。

収穫した大豆は、3学期に、JA ひがしみのの方々のご指導で、 3年生が「味噌つく

り」に挑戦します。そ のときにできあがった 味噌は、子どもたちが 5年生になった時に、 家庭科の調理実習で 「味噌汁」を作って美 味しくいただく予定で す。楽しみですね。



= のぞみ保育園

1月の誕生日会で左義長を行いました。みんなで火の周りに集 まり話を聞いてから門松やしめ縄を燃やし、らいおん組さんは「上 手な字を書けますように」と願いを込めて書き初めを燃やしまし

小さい子はあたたかい 火についうとうと・・・ (笑)

お昼ご飯はその火でお 餅を焼いて食べ、楽し い1日になりました。

今年も1年のぞみ保 育園のみんなが健康で 暮らせますように。

